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El ex seleccionado Sub-20 dijo que si bien su consolidación en Primera División la pudo
obtener en el conjunto universitario, la experiencia con el conjunto de la Angelópolis será una
buena oportunidad para sobresalir en la Liga mexicana.Leer todo el artículo »
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